

El trabajo solidario de los alumnos de Educación se extiende al País Vasco

14/05/2013

Los estudiantes de la materia “**Trabajos socioculturales, gestión de proyectos**” se han puesto en contacto con nuestro entorno, para compartir su conocimiento e implicarse con él. ¿Por qué una materia basada en el compromiso? ¿Cuál es el objetivo? ¿Qué les aporta esta materia?

Uno de los ejes de esta materia es el compromiso. Por lo tanto, basándose en ese compromiso, ofrecen un servicio a nuestro entorno. Sin embargo, ofrecer un servicio no es el único objetivo; es algo que va más allá, desarrollar ciertas competencias y conocimientos.

Concretamente el servicio que ofrecen se basa en la metodología **Aprendizaje y Servicio**. El fin de esta metodología es, por lo tanto, poner los conocimientos y competencias a favor de un servicio, y al mismo tiempo, cultivar el servicio. Todo esto, sirve para enriquecer la formación profesional como docentes de los actuales alumnos.

El servicio que están ofreciendo los estudiantes de Educación, responde a las necesidades reales de la gente y del entorno en el que vivimos. De hecho, siendo futuros docentes, son varias las facetas que tienen que garantizar: ofrecer igualdad de posibilidades, sin tener en cuenta el origen de los alumnos; unificar los vacíos creados por razones personales, sociales y económicas dejando a un lado la segregación; fomentar el trabajo en grupo y la solidaridad para alejarnos de una sociedad individualista; fomentar la cooperación y la colaboración dejando a un lado la competitividad y resaltando la igualdad frente a la discriminación de género. Principalmente, es su deber fomentar una educación integral y educar unos ciudadanos críticos con su entorno.

Este año, los alumnos de Educación han trabajado con estas asociaciones:

- En la piscina de Bergara y Oñati, natación adaptada
- Asociación de cultura Izarra de Elgoibar
- Asociación Isabel Orbe Araba Down
- Enseñando Vasco y Castellano a los inmigrantes en la escuela
- Hermansoloña
- Vida en la Universidad
- Bagara (Herrigintza gaztea)
- Txolarte- Atzegi
- Grupo de danza de Zarautz
- Residencia de ancianos de Eskoriatza
- Asociaciones de ocio:
 - Intxorta asti
 - Oskarbi
 - Aranako Eskaut-gia
 - Txirikila
 - Sorgintxulo
 - ... eta kitto! Asociación de Euskara
 - Iniciativa cultural Zabalgain
 - Manos comprometidas
 - Ludotecas
 - Geu be
 - Uliazpi
 - Loramendi Asociación de Euskara
 - Jarduntxio euskaraz txio txio!
 - Club deportivo Martiartu
 - Txatxilipurdi
 - Equipo de natación de Oarsoaldea
 - Club deportivo Eskoriatza



- Escuela de cesta punta de Gernika
- Club Deportivo UDA Aretxabaleta
- Servicio deportivo de HUHEZI
- Museo Ibarraundi
- Ayuntamiento de Eskoriatza
- Coop57
- Nuestra Señora de las Mercedes
- Cruz roja de Irun
- Comercio justo y eco-ropa
- Asociación berbaro
- GARAGUNE
- GORABIDE
- Lagun taldea
- Centro de día El Paseo, Pasaia
- Donostiako Herri Harresia
- Gaztetxe de Abadiño
- Residencia de ancianos de Aretxabaleta
- Save the children
- Residencia de ancianos de Arrasate
- ASPACE de Álava, Gipuzkoa y Bizkaia
- APDEMA
- Comisión de fiestas de Lasarte-Oria

Para más información visita el blog [Lan Solidarioa Hezkuntzan](#).

Los estudiantes de Educación realizan este trabajo de voluntariado porque creen en un sistema educativo integral, laico, vasco, co-educativo, SOLIDARIO y participativo. (Esta información ha sido elaborada por el **grupo de Comunicación** de esta experiencia, para dar a conocer el trabajo realizado).

